

Am 13. Mai wackelt der Bomberg

Endlich ist es so weit: Am Freitag, den 13. Mai präsentiert der Förderverein „Hand in Hand“ in Kooperation mit der Marsberger Kult AG ein ganz besonderes Konzertspektakel: Unter dem Motto „Kult am Bomberg“ kommt die Band Ray Stress aus Warburg in die Kinder- und Jugendklinik um die Pferddecke des Schweigens einen Spalt breit zu öffnen. Mit ihrer Musik, die durch witzige, ironische Texte über Alltägliches und Skurriles überzeugt und die mit ihrer Mischung aus melodischem Piano-Rock und urbanem Hip-Hop auch den letzten Tanzmuffel in Bewegung versetzt, rocken sie ab 19.00 Uhr die Festhalle an der Bredelarer Straße 33 in Marsberg. Die sechs Musiker geben in ihren Songs immer wieder kleine Wahrheiten preis, ohne sich dabei selbst zu ernst zu nehmen und überzeugen mit gleichzeitig mit eingängigen Melodien. Spaß den man hören kann und der - ACHTUNG! - ansteckend wirkt. Neben Ray Stress bringen auch „Die Therapeuten“ aus Marsberg beim Kult am Bomberg eine gehörige Portion Rock mit auf die Bühne. Der Förderverein „Hand in Hand“ der kinder- und jugendpsychiatrischen LWL-Klinik sowie der Schule in der Klinik möchte mit dem Konzert ein lautes Ausrufezeichen für das Miteinander kranker und gesunder Menschen, die Spaß an überzeugend guter Musik haben, setzen. Interessierte sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei. Also Marsberg, zieh´ die Tanzschuhe an! Nähere Informationen zum Kult am Bomberg gibt es im Internet unter www.lwl-jugendpsychiatrie-marsberg.de.

